

sur la qualité de vie. Et favori-

« cette notion de préambule

« Vous avez aussi développé soit 100 logements par an. de la présentation aux élus. La des communes d'ici 2 035.

■ En bref

■ BLAIN

Redevance incitative

Jusqu'au mardi 31 décembre, 9 h à 12 h et 14 h à 17 h 30, 1, avenue de la Gare. Vous emménagez sur le Pays de Blain ? Vous avez besoin d'un bac pucé pour collecter vos ordures ménagères ? Contactez le service déchets du Pays de Blain. Contact : 09 70 72 79 32, ri@cc-regionblain.fr, pays-de-blain.com

Collectif des usagers Canal Forêt

Envoyez-nous vos commentaires, remarques, questions... Contact : usagerscanalforet@gmail.com

Alcool assistance : groupe de paroles mixte

Vendredi 12 juillet, 20 h, salle cour Mortier n° 3, rez-de-chaussée, 1, rue du 11-Novembre. Pour les personnes en difficulté avec l'alcool et en recherche de renseignements. Groupe spécifique entourage pour aider à comprendre la maladie, à ne pas se sentir isolé et ne pas culpabiliser. Gratuit. Contact : 06 66 49 39 78, 06 83 80 63 14.

Messe

Samedi 13 juillet à 18 h 30, église de Saint-Émilien-de-Blain. Dimanche 14 juillet à 11 h, église Saint-Laurent-de-Blain. Contact : 02 40 79 00 58, secteur.blain@orange.fr, notredamedelapaixsurisac.fr

Fête du 13 juillet

Samedi 13 juillet, 19 h 30, site de la mairie, 2, rue Charles-de-Gaulle. Moules-frites ou saucisses-frites. Organisé par le comité des fêtes et de bienfaisance de Blain. Tarifs : adultes 12 € et enfants de moins de 12 ans 5 €. Animations. Pas de réservations. Sur l'étang des Mé-nussons. Feu d'artifice de Jacques Couturier. Soirée disco avec DJ. Gratuit.

Capture de chat

Du lundi 15 au vendredi 19 juillet, La Farinelais. Conformément au code rural une capture de chat sera réalisée.

UFC que choisir

Permanence mardi 16 juillet, 9 h à 12 h, la Cour-Mortier, salle n°2, 1, rue du 11-Novembre. Les juristes et consultants aident dans tous les litiges de consommation courante. Contact : 02 40 22 00 19, contact@saintnazaire.ufcquechoisir.fr, saintnazaire.ufcquechoisir.fr

■ BLAIN

NOUVEAU. L'Association Citoyens du Zef est lancée

Une nouvelle association a vu le jour à Blain. Son nom : Association citoyens du Zef. À la présidence de cette nouvelle association, Antoine Guichard.

Jean Pierre Hamon membre de l'association explique : « Avec l'abandon du projet d'aéroport de Notre Dame des Landes, le territoire de la commune a un regain d'intérêt pour les promoteurs de projets éoliens. La volonté de quelques citoyens est d'être de réels acteurs de ces projets. Ce qui nous a conduits à la création de l'association les citoyens du zef. » Cette association s'intéresse à la transition énergétique actuelle. « Nous souhaitons informer sur les problématiques liées à l'énergie. Voir quel projet il pourrait y avoir de production d'énergie renouvelable ou d'éco énergie. Remettre au centre l'énergie, la production d'énergies. Nous interroger sur comment consomme-t-on, de quoi avons-nous besoin. Nous nous intéressons aussi à la réduction de consommation, à l'économie d'énergie ».

La vingtaine de membres déjà adhérente, vise une participation citoyenne dans les gouvernances



Une partie des adhérents de cette nouvelle association Citoyens du Zef.

de projet. « La participation citoyenne donne un droit de regard sur les projets comme l'éolien. L'intérêt de participer aux projets est de les faire évoluer si besoin. Il faut qu'il soit fait dans le respect avec une population présente ».

« Notre but est d'être dans un dialogue permanent, que l'association soit dans

la proximité. Fédératrice, impliquer et être partie prenante des projets qui seront présentés sur le territoire. Les riverains concernés par des projets pourront ainsi avoir des réponses à leurs problématiques. Nous allons également travailler avec les collectivités locales. Nous montrons ainsi aux porteurs de projets que nous sommes là ». Pour le

moment l'association juste créée déclare : « nous en sommes au stade de la mobilisation. Nous ferons une réunion d'information en septembre. Les personnes qui veulent nous rejoindre sont les bienvenues ».

■ Contact et renseignements : citoyensduzef@gmail.com